

*Ein guter, edler Mensch, der mit uns gelebt,
kann uns nicht genommen werden,
er lässt eine leuchtende Spur zurück,
gleich jenen erloschenen Sternen,
deren Bild noch nach Jahrhunderten die Erdbewohner sehen.*

Jean de la Fontaine



Traurig nehmen wir Abschied von unserem Bruder und Ehren-Veteranen

Gerhard Müller

10. März 1931 bis 13. April 2023

Gerhard war seit 1978 ein treues Mitglied unserer Loge. Solange es ihm gesundheitlich möglich war, hat er an allen Logenanlässen aktiv teilgenommen. Er wird uns allen als bedachter, vorbildlicher Bruder in Erinnerung bleiben.

In Freundschaft, Liebe und Wahrheit begleiten wir unseren Bruder auf seinem letzten Weg.

St. Jakobs-Loge Nr. 6, Basel